

## Anlage 0 – Begründung für die Beratungsfolge

### Begründung der Beratungsfolge

Der Umfang und die Komplexität der verschiedenen notwendigen baulichen Maßnahmen erforderten einen zeitintensiven Abstimmungsprozess.

Damit nun die dringend notwendige Brandschutzsanierung als Teil der Gesamtmaßnahme angegangen werden kann, ist eine Beschlussfassung vor den Sommerferien erforderlich. Der letzte erreichbare Termin des Ausschusses für Schule und Weiterbildung ist der 16.05.2022. Der zu beteiligende Betriebsausschuss der Gebäudewirtschaft sowie der Finanzausschuss sind erst danach erreichbar. So ergibt sich eine Beschlussfassung des Ausschusses für Schule und Weiterbildung vorbehaltlich eines positiven Votums des Betriebsausschusses der Gebäudewirtschaft und des Finanzausschusses.